

Folio 115

Yo soy mamá de Hugo Murrieta Sánchez. Desaparecido el 16 de abril de 2013. Yo andaba buscando a mi hijo, ya tiene cinco años que no lo encuentro. Pues ahora siempre me han puesto trabas las autoridades, pero ya en este último dos años ya es sabido quién se lo llevó, porque cuando se llevaron a mi hijo se fue la policía estatal, pero siempre decían que no.

Que no habían sido ellos, que ellos iban que habían agarrado un uniforme de ellos que eran clonados camionetas y uniformes, pero no, ahorita con las investigaciones, si se supo que fueron policías estatales. Es más ya hay número de camionetas, nombres de los policías y ya tenemos varios, incluso ya hay varios empachos, pero no han hablado qué hicieron con mi hijo. Pero si ya sabemos que fue la policía estatal que se llevó a mi hijo, porque ya hubo un testigo que habló y él sabe que fueron los policías estatales. Pues ahorita está en proceso. No se, no han querido hablar y porque se han estado amparando.